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Nos envoyés spéciaux ont également pu poser 

quelques questions aux hommes qui étaient à 
l’intérieur, ainsi qu’à Marie qui n’est autre 

que la mère de ce Jésus de Nazareth : 

Interview d’un des apôtres  

« - Que s’est-il passé le jour de la Pentecôte ? 

- Le jour de la Pentecôte, nous étions tous 

réunis pour remplacer Juda, l’un des nôtres. 
Mais pendant que nous choisissions le nouvel 

apôtre, un violent coup de vent s’est abattu 

sur la maison. Nous sommes sortis pour voir 

ce qui se passait, et j’ai vu comme un flash 
qui m’a ébloui et des flammes au-dessus de 

chacun de nous. J’ai vu un égyptien et je me 

suis mis à lui parler en égyptien !   

- Avez-vous eu peur ? 
- J’ai eu un peu peur quand les langues de feu 

se sont abattues sur nous. 

- Et après c’était comment ? 
- Après je n’ai plus eu peur, c’était comme si 

j’avais pris de l’assurance, ces langues de feu 

m’ont donné la parole dans une autre langue, 

avant je connaissais à peine quelques mots 
d’égyptien et maintenant je le parle 

couramment ! 

Interview de Marie  

 « -Bonjour, pouvez-vous nous rapporter ce 

qui s’est passé le jour de la Pentecôte ? 

- Cela faisait dix jours que mon fils était 
monté aux cieux, ses onze frères et moi nous 

étions réunis pour prier, dans l’attente de la 

force promise par Jésus. Soudain un grand 

bruit survint du ciel, nous avons eu une peur 
terrible, nous avons pu distinguer une sorte de 

feu, un vent violent remplit toute la maison. 

Nous nous sommes réfugiés où nous 

pouvions, mais ce feu lumineux nous 
poursuivait. Nous avons été touchés par les 

flammes, elles sont entrées en nous sans nous 

faire de mal. J’ai alors su que c’était l’Esprit 
Saint qui était entré en nous. 

Interview de l’apôtre Pierre 

« - Que se passe-t-il ? Vous avez trop bu ? 

- Mais non ! Nous ne sommes pas ivres, il 

n’est que 9h du matin ! 

- Mais alors, pourquoi êtes-vous si joyeux ? 
- Ecoutez-moi, il s’agit de Jésus, cet homme 

qui a fait tant de miracle, et qui a été exécuté 

comme un criminel, maintenant il est 

ressuscité ! 
- Que voulez-vous dire ? 

- Il est revenu à la vie, après la mort ! Alors 

maintenant tout le monde est heureux ! 

- Devons-nous être heureux nous aussi ? 
- Convertissez-vous, et que chacun de vous se 

fasse baptisé au nom de Jésus. Il vous 

pardonnera vos péchés et vous recevrez le 
don de Jésus ! » 

 

 

Une apparition de Jésus ! 

Depuis quelques jours, un groupe 

d’hommes prétend avoir vu Jésus de 

Nazareth, celui qui avait été crucifié il 
y a quelques semaines à la place de 

Barabbas. Vérité ou mensonge ? 

Notre journal va dévoiler la vérité avec 

cet interview exclusive d’un de ses 
Apôtres, le nommé Jean : 

« - Qui êtes vous ? 

- Je suis Jean, un des amis de Jésus. 

- Vous dîtes avoir vu Jésus de 
Nazareth, pouvez-vous nous dire ce 

que vous avez vu exactement ? 

- Durant le repas que nous prenions 

avec les autres fidèles, nous avons vu 
un homme. Cet homme nous l’avons 

tous reconnu, c’était Jésus. 

- Que s’est-il passé après ? 
- Il a parlé, il a dit : « Ne quittez pas 

Jérusalem ! » 

- Il a dit autre chose ? 

- Il a dit que nous recevrions une force 
venant du Saint-Esprit. 

- S’est-il passé autre chose ? 

- Oui il s’est élevé et a disparu dans le 

ciel. Puis sont apparus deux hommes 
en blanc qui ont dit que Jésus 

reviendrait. 

- Merci pour vos réponses. » 

 
Témoignage d’un passant  
« - Bonjour, je viens vous interviewer 

à propos de ce que vous avez vu en 
passant devant la maison dont tout le 

monde parle. 

- Ah ! Ce que j’ai vu !!! 

- Oui pouvez-vous nous dire ce que 
vous avez vu ? 

- Au début, je croyais que je rêvais, car 

à cette heure de la journée rien ne se 

passe. Mais il faut dire que c’était 
après le repas de midi, et je sortais 

d’une grande fête. 

- Vous aviez bu ?  

- Un peu, enfin 5 verres environ, 
quelle fête ! 

- Oui je vois… et qu’avez-vous vu 

donc ? 

- J’ai cru voir un ange au milieu d’une 
nuée blanche, mais je n’en suis pas 

sûr, j’étais à moitié saoul ! On aurait 

dit un fantôme. 11 personnes étaient 

autour regardant vers le ciel, comme 
hypnotisées !  

- Merci pour votre témoignage.» 

Des phénomènes 

étranges à Jérusalem ! 

 
Aujourd’hui, lors de la grande fête de la Pentecôte, un 

étrange phénomène s’est produit : alors que les habitants 

festoyaient, un bruit pareil à celui d’un grand coup de vent 

retentit sur la place. Des lueurs jaillirent au-dessus de la tête 

de certains hommes comme des langues de feu ! Ces 

hommes se mirent à parler dans toutes les langues !   

Mais que s’est-il passé ? 

Notre envoyé spécial a pu interviewer plusieurs témoins de 

cette étonnante manifestation : 
Un marchand de Tapis 

« - Pouvez-vous nous décrire ce que vous avez vu ? 

- J’étais en train de négocier un tapis quand une bourrasque 

de vent s’abattit sur la ville. 

- Et que s’est-il passé ensuite ? 
- Les apôtres du Seigneur ont proclamé l’évangile dans 

toutes les langues ! 

- A votre avis comment ont-ils pu faire ça ? 

- Ben je ne sais pas… juste avant j’ai pu voir une sorte de 
lueur juste au-dessus de leurs têtes ! 

Un garde en faction dans Jérusalem 

« - Où étiez-vous ? 

- Je surveillais les rue de Jérusalem car en ce moment il y a 

du monde et la garde est renforcée. 
- Avez-vous vu ce qui s’est passé ? 

- Oui des gens qui étaient au balcon se sont mis à parler 

dans des langues que les étrangers comprennent. 

- Comment savent-ils parler ces langues ? 
- Je ne sais pas, ce ne sont que des pécheurs de Galilée sans 

instruction ! 

- Qu’ont pensé les gens qui étaient là ? 

- Ils étaient étonnés ! »  
Un cultivateur non loin de Jérusalem 

« - Avez-vous entendu parler de cet Esprit Saint qui est 

entré dans le corps de ces 12 apôtres ? 

- Oui on en entend beaucoup parler 

- Avez-vous entendu ce grand coup de vent ? 
- ça oui, pour l’entendre je l’ai bien entendu ! Mais mieux 

que ça : je l’ai vu aussi ! 

-Et qu’avez-vous vu précisément ? 

- J’ai vu comme une espèce de tourbillon, d’ouragan 
même ! » 

 

 


